



IWAYADO SENIOR HIGH SCHOOL

ほぼ月刊

岩高新聞

IWAKO NEWS

第2号

令和3年5月26日
岩谷堂高等学校 編集委員会
担当 3年次
佐藤 菊池

生徒総会・壮行式

五月十一日、生徒大会と壮行式が行われました。

昨年度と同様、全て放送による生徒大会と壮行式でした。生徒は全員HRでの聴講となりましたが、生徒会の皆さんが綿密な打ち合わせを経て、昨年度の反省を生かしながら進行してくれたおかげでスムーズに終わることができました。コロナが落ち着き、全校生徒が体育館で顔を合わせて総会を行ったり、応援歌を歌って壮行式を盛り上げたりしたいと思いました。(佐藤)

一年次系列体験授業

今月中旬に一年次が系列体験を行いました。一年次の皆さんは、流通情報系列、生物生産系列、産業工学系列、生活・福祉系列の四つの系列をそれぞれ見学・体験し、自分に合った系列を見比べるよい機会となったでしょうか。それぞれの系列で学ぶこと

ができる内容は多種多様なので、自分の進路に合った選択ができると思います。

また、各系列ではそれぞれの検定もあるので、自分が取得したいもの、必要としている資格をよく考えながら来年度に活かしてほしいと思います。(佐藤)



高総体

今月、今年度の高総体が開催されました。昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響で中止となったため、この大会を目標に奮起していた生徒も多いかと思えます。原則として無観客試合とな

ったため、生徒の勇姿を見られなかった保護者の方々もいらつしやるかと思いますが、生徒の日々の努力を称える機会となることを期待しています。三年次は今大会で引退となりますが、一、二年次は新たな目標をたててさらに邁進してほしいと思います。(佐藤)

田植え実習

生物生産系列は五月十八、十九日の二日間、江刺第一中学校の三年生の生徒と一緒に田植え実習を行いました。中学生は、岩高生のお手本をまねながら一本一本上手に苗を植えていました。手作業で植える機会を通して、米作りの楽しさと大変さを知るよい機会になったと思います。また、普段食べているご飯の大切さを考えるきっかけにもなったのではないのでしょうか。(菊池)



コロナワクチン接種

岩手県では、高齢者のワクチン接種の予約が始まりました。できるだけ早く全ての人々に接種が行き渡り、今以上に安心できる生活が送れることを願います。日々の生活の中では、手指消毒の励行や対面で食事を取らないことなど、私たちにできる感染対策をしつかりとして予防に気を付けていきましょう。(菊池)

あとがき

来月には前期中間考査を控えています。三年次は最初の考査の結果が進路に大きくかわってきます。赤点保持者は推薦をとることができないので、日々の学習態度を改めて臨んでほしいと思います。二年次は系列ごとの授業になってから初の考査なので、苦手な問題を少しでも克服できるように頑張ってくださいと思います。一年次は入学してから初の考査となるので、緊張せずに落ち着いて取り組むことを心掛けてほしいと思います。直前になってから焦ることのないように対策をしていきましょう。(佐藤)